

# BAKAMLA

## Koptu M Ismanto Tanamkan Disiplin Melalui Upacara Bendera di Sekolah

Wanto - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Jan 13, 2025 - 19:42



*Koptu M. Ismanto Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Bertindak Sebagai Pembina Upacara di SDN 1/47 Pegirian*

Surabaya, – Babinsa Koramil 0830/02 Semampir, Koptu M Ismanto, memimpin Upacara Bendera di SDN 1/47 Pegirian, Jalan Wonosari I/16 Kelurahan Pegirian Kecamatan Semampir, pada Senin (13/01). Kegiatan ini diikuti oleh seluruh guru,

staf, dan siswa-siswi sekolah dengan penuh semangat dan khidmat.

Upacara yang berlangsung di halaman sekolah tersebut memiliki tujuan utama untuk menanamkan nilai-nilai nasionalisme dan disiplin sejak dini kepada para siswa. Dalam sambutannya, Koptu M Ismanto menekankan pentingnya mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan bangsa. Ia juga mengingatkan bahwa semangat belajar harus selalu dijaga oleh para siswa sebagai bentuk kontribusi mereka dalam membangun masa depan yang lebih baik.

“Upacara bendera adalah momen yang sangat penting untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, terutama di kalangan generasi muda. Dengan kegiatan seperti ini, kami berharap dapat menanamkan semangat juang dan nasionalisme yang kuat pada diri siswa-siswi,” ujar Koptu M Ismanto dalam amanatnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya bentuk penghormatan terhadap simbol negara, tetapi juga bagian penting dari pembinaan karakter bagi para pelajar. Melalui upacara ini, siswa diharapkan dapat belajar tentang pentingnya disiplin, tanggung jawab, dan rasa hormat terhadap perjuangan para pahlawan.

Para guru dan siswa yang hadir mengapresiasi keterlibatan Babinsa dalam kegiatan sekolah, karena kehadirannya memberikan motivasi tersendiri bagi para siswa. Kepala SDN 1/47 Pegirian, Ibu Kusniyanti, S.Pd., menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini sangat bermanfaat untuk membangun karakter siswa sejak usia dini.

“Kami berterima kasih atas partisipasi Babinsa yang telah memimpin upacara di sekolah kami. Kegiatan ini tidak hanya menanamkan rasa cinta tanah air, tetapi juga mengajarkan kedisiplinan dan tanggung jawab yang sangat penting untuk masa depan siswa,” ujar Kepala Sekolah.

Upacara bendera ini berjalan dengan lancar dan penuh hikmat. Para siswa yang menjadi petugas upacara menjalankan tugas mereka dengan baik, mulai dari pengibaran bendera hingga pembacaan teks Pancasila. Hal ini menunjukkan hasil pembinaan disiplin yang telah dilakukan secara rutin di sekolah.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk membangun generasi muda yang memiliki semangat nasionalisme tinggi, cinta tanah air, dan dedikasi untuk kemajuan bangsa. SDN 1/47 Pegirian terus berkomitmen untuk mendukung pendidikan karakter bagi siswa melalui berbagai kegiatan yang mendidik dan inspiratif.